

2月1日 放送朝会

椿が咲いているように、春はもうすぐそこまで来ていますが、先週の木曜日は雪がちらつくなど、まだまだ寒い日が続いています。

今日の校長先生の講話は、「**節分をきっかけに**」というお話がありました。

豆まきなどの行事である節分。節分はいつですか？と聞かれると2月3日と答える人が多いと思います。ですが、今年は、2月2日（火）です。それは、閏年があるように地球の公転と1年365日には少しズレがあり、それを直すためです。

節分は、病気や家の中の不幸なこと、災いを『鬼』として追い出し、次の一年の始まりの日「立春」を気持ちよく迎えようという昔の人の習わしです。

この節分をきっかけに、「**自分の直したいと思っていること**」、「**心配なこと**」などを『鬼』に託して**退治**していきましょう。そして新しい気持ちで「立春」一年の始まりの日を迎えることができるといいですね。みなさんも春に向けて、勉強に運動に今週もがんばっていきましょう。

校長先生のお話のあと、図書委員会からお知らせがありました。

図書委員会では、「**学年に合ったおすすめの本**」を選んで本の小包をやっています。図書室と絵本室にあるので、ぜひ借りてみてください。

最後に今週の週番の先生から、今週の生活のめあて「**友達と仲良く遊ぼう**」についてのお話がありました。今のクラスで過ごすのも残すところ40日です。友達と仲良く過ごすためには何が大事だと思いますか？先生のクラスの子に聞いてみたら、『**思いやり**』という言葉が返ってきました。みなさんも『**思いやり**』を大切にクラスのお友達と残り40日間を仲良く過ごしてみてください。

今月の生活の目標は、給食は「なごやかに会食しよう」、保健は、「インフルエンザやかぜをよぼうしよう」です。